



VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Aeschwuhweg wieder offen

Nach rund 1 Jahr Bauzeit ist der Aeschwuhweg wieder für den Verkehr freigegeben.

Nach 31 Jahren treuer Dienste geht Käthi Ziegler in den Ruhestand



Im Februar 1992 hat Käthi Ziegler ihren ersten Arbeitstag in Strengelbach auf der Finanzverwaltung angetreten. Am 21. Juli 2023 darf sie nach über 31 Jahren Arbeitstätigkeit für die Gemeindeverwaltung Strengelbach den Ruhestand antreten. Der Schwerpunkt ihrer Aufgaben lag in der Gebührenfakturierung. Jahrzehnte hat sie sich um das korrekte Ablesen und fakturieren von Strom-, Wasser, Abwasser und Abfallgebühren gekümmert. Mit so viel Erfahrung kennt sie die ganze Gemeinde, viele Gebäude und ihre Eigenheiten, auswendig. Mit dem Verkauf des EW an die

StWZ Energie AG hat sie dann auch einen Teil ihres Pensums für die Energiebetrieb geleistet.

Der Gemeinderat und das Verwaltungsteam wünschen Käthi Ziegler alles Gute und dankt ihr für den jahrelangen Einsatz zu Gunsten der Gemeinde.

Programm Vorabendfeier vom 31. Juli 2023 zum Nationalfeiertag steht

Am 31. Juli 2023 findet die traditionelle Vorabendfeier zum Nationalfeiertag auf dem Schulareal Neumatt statt. Gestaltet wird der Anlass durch die Musikgesellschaft Strengelbach und einem Podiumsgespräch zwischen Gemeindeammann Stephan Wullschleger und der abtretenden Schulleiterin Brigitte Zemp. In einem lockeren Rahmen soll die Entwicklung der Schule, der Schüler, Eltern und Lehrpersonen angesprochen werden.

Als Rahmenprogramm gibt es eine Festwirtschaft und Barbetrieb. Für die kleinen Gäste wird es nach dem Eindunkeln einen Lampionumzug geben.

Der Gemeinderat lädt alle Einwohnerinnen und Einwohner herzlich dazu ein.

sis

Strengelbach, 10.07.2023

GEMEINDEKANZLEI STRENGELBACH

Silvan Scheidegger

Gemeindeschreiber